

## Cada diputado o senador nos costará más de nueve millones de pesetas

**"La Vanguardia"** publica una información de F. G., en la que se dice:

"Por nuestra cuenta, mediante unas simples operaciones aritméticas, podemos decir lo que valdrá, o mejor, lo que nos costará un representante en las Cortes, ya sea diputado o senador. Sumándole a los 507 senadores y diputados los 40 senadores que designará el Rey, aunque éstos resulten gratis, y dividiendo los 5.400 millones del gasto total por 547, resultará la cifra de 9.045.226 pesetas. Es decir, que si nos va a costar cada representante de la voluntad popular casi diez millones de pesetas, estaremos todos de acuerdo en que habrá que exigirles bastante cuando ocupen sus escaños.

Por otra parte, si dividimos los 5.400 millones de gastos mínimos por 34 millones de españoles, las elecciones nos resultarán a cada uno a 158,80 pe-

setas, es decir, unos treinta duros.

Aún más, estaríamos por decir que si los teóricos de la democracia afirman "un hombre, un voto", y los caciques de los años treinta, "un voto, un duro", nosotros podremos decir que "un voto, 300 pesetas" si, como se espera, acuden a votar el 85 por 100 del censo, o, lo que es lo mismo, unos 18 millones de españoles.

Aunque también podría decirse que como la elección es doble—diputados y senadores—, "un voto, treinta duros".

La vida ha subido mucho y la democracia es cara. Sin embargo, se nos dice en medios bien informados que las elecciones portuguesas costaron, en cifras absolutas, poco menos que lo que costarán las españolas, lo que quiere decir, dado el censo electoral de Portugal, unas tres veces menos que el español, que las elecciones resultaron más caras."